
一般質問で取りあげたこと（2009 年 6 月～2013 年 2 月議会） 
２００９年６月議会 

・地球温暖化防止対策について 

 （公共施設や一般家庭への太陽光発電システム導入促進）（補助金増額実施） 

・合併浄化槽の保守管理について（清掃料金の引き下げ実施） 

・観光振興（観光基本計画、ニューツーリズム観光）について（基本計画策定） 

２００９年９月議会 

・公民館の位置づけ見直し（コミュニティセンター化）について 

・早期療育システムの構築について（早期療育センターはぐくみ実施） 

・障害児の放課後児童クラブの拡充（旧山梨幼稚園園舎でのはるかぜ実施） 

２００９年１２月議会 

・非常勤職員の雇用条件について 

・自殺予防の取組みについて（対策実施） 

・労働者福祉センター（サンライフ）の運営について 

・市農業ビジョンの策定について 

２０１０年２月議会 

・核兵器廃絶平和都市宣言の具現化（平和市長会参加、補助金交付制度実現） 

・住民の税外負担について（教育振興会など） 

・生物多様性の取組み 

２０１０年６月議会 

・生活保護制度の運用について（体制、決定までの日数、行旅者旅費支給要綱） 

・国民健康保険一部負担金減免制度について（要綱制定制度実現） 

・鳥獣被害対策について（イノシシ捕獲箱わな購入、電気柵設置補助金実現） 

２０１０年９月議会 

・公共施設マネジメント事業について（教育施設マネジメント計画策定） 

・公共交通問題について 

 （新病院への交通アクセス、公共交通最適化事業）（直通バス運行決定） 

・総合福祉センターについて 

・生活保護行政について（熱中症対策） 

・のびのび園庭グリーン事業について（小学校校庭芝生化も） 



２０１０年１２月議会 

・指定管理者制度について 

・中小企業への支援について 

（小規模工事登録制度、リフォーム助成、公契約条例） 

・教育問題について 

 （中央図書館構想、学校図書館サポーター、中学校体育への武道導入） 

２０１１年２月議会 

・環太平洋連携協定（TPP）について 

・農を活かしたまちづくり事業について 

・新規就農者支援事業について（市内農家への研修生受入実施） 

・公文書管理法施行への対応について（文書取り扱い規定見直し実施） 

・（仮称）歴史文化館について 

２０１１年６月議会 

・市長の原発への認識について（原発事故発生後の市長の認識を問う） 

・電力不足への本市の対応について 

・静岡式３５人学級編成について（周南中の教室不足の対応） 

・高齢者等訪問理美容サービス事業について（平成２４年度より実施） 

２０１１年９月議会 

・土・砂利採取について 

・パチンコ店出店について 

・成年後見制度について（市民後見人養成） 

・老人福祉センター白雲荘の利用について（風見の丘の利用、送迎バスが市老

連未加入でも利用可能に） 

２０１１年１１月議会 

・浜岡原発への対応について（原子力防災計画） 

・障害児の放課後児童クラブについて（そよかぜの移転先）（浄化センターに） 

・新病院への公共交通アクセスについて（準備状況） 

・農業の６次産業化支援について 

・河川愛護活動について（乗用草刈機購入実施） 

２０１２年２月議会 



・税と社会保障の一体改革について 

 （消費税増税、子ども・子育て新システム、介護保険、国民健康保険） 

・滞納整理対策について 

２０１２年６月議会 

・共通番号制度について 

・生活保護制度について（不正受給、夏季加算） 

・中学校の教室への扇風機導入について（平成２５年度実施予定） 

・通学路の安全対策について 

・中遠クリーンセンター搬入料地元減免について 

２０１２年９月議会 

・浜岡原発の永久停止ついて（市民団体からの要請への対応） 

・地域医療連携について（新病院開院後の患者動向） 

・成年後見制度について（市による広域実施への働きかけを） 

・肺炎球菌ワクチンの公費助成について（平成２５年度実施予定） 

・市税延滞金について（減免制度） 

2012 年 11 月議会 

・障がい者の支援について 

・ごみ処理問題について 

・就学援助制度について 

・ＩＣＴ教育の推進について 

2013 年 2 月議会 

・定員適正化計画について 

・技術職員の配置について 

・技能労務職員について 

・交通安全対策について 

 


